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Der Oberbürgermeister 28.11.2017 

 
Zur Anfrage F0159/17 in der Sitzung des Stadtrates am 17.08.2017 nimmt die Verwaltung wie 
folgt Stellung:  
 
 
1. Stimmt es, dass die Baumscheiben für Fahrgeschäfte in dieser Art verfüllt wurden? 

 
Nein, die Verfüllung erfolgte im Rahmen der Stubbenbeseitigung zur Verhinderung von 
Gefahrenquellen im Sinne von Stolperfallen.  
 
2. Für welche Fahrgeschäfte, die in welchem Zeitraum dort aufgestellt werden, erfolgte 

die Verfüllung? 
3. Werden die Kosten der Baumbeseitigung und Verfüllung der Baumscheiben auf die 

Betreiber der Fahrgeschäfte umgelegt? 
 
Siehe Punkt 1 
 
4. Ist es geplant die Bäume neu zu pflanzen? 
5. Welche Bäume sollen dort neu gepflanzt werden? 
 
In der jüngeren Vergangenheit fanden aufgrund der zahlreichen, unterschiedlichen 
Interessensbekundungen sowie zur Klärung der unterschiedlichen Medienträger diverse 
Vororttermine statt. Zum einen wurden die Leitungen ausgewertet, zum anderen gab es einen 
Termin mit der Magdeburger Weihnachtsmarkt GmbH.  
 
Der Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg wird 2 Bäume (Robinia pseudoacacia) 
nachpflanzen. Die dritte Baumscheibe ist durch eine dort liegende Abwasserleitung aus heutiger 
Sicht nicht bepflanzbar.  
 
6. Ist mit der Neupflanzung der Ansatz verbunden, den Bereich durch Sitzgelegenheiten 

und ähnliche Stadtmöbel zu gestalten und aufzuwerten? 
 

Nein 
 

7. Ist eine Neupflanzung mit der Baumoffensive im Herbst zu erwarten? 
 
Ja 
 
 
 
Andruscheck 
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